
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月４日(土)の中信陸上大会を皮切りに、中体連の夏季大会が行われています。今年度も昨年度と同様、感染対

策として一つの会場に多くの学校の生徒が集まらないように、できるだけ会場や日にちを分散させて、各競技の大会

が行われています。大会に先立って、５月３１日には菅野中学校で選手壮行会が行われました。全校生徒が校庭に

集まり（全校生徒が一堂に会するのは今年度初です）、初夏の日差しを浴びながら、大きな声と拍手、そして吹奏楽

部の演奏で選手を送り出しました。 

８月に東北・北海道で行われる全国大会まで繋がっている大会ですが、３年生は上位の大会に繋がらなかった場

合は基本的に引退が決まります。３年間の成果と思いを爆発させ、各会場で菅中生が躍動しています。中信大会、

長野県大会の結果は次回の学校だより「すげの葉」に掲載します。 

 

 

今月は前期人権強調月間に位置づけられています。学年ごとに生徒の発達段階に応じた題材で「人権」について

学習しています。また、２２日（木）には菅野中学校で初めての「人権集会」が行われました。各教室をリモートでつな

ぎ、須藤陸斗生徒会長と田中耕史学校長の話を聞いた後に、クラスごとに「人権宣言」を作成しました。 

須藤会長からの話です。「今回の人権集会では、人権宣言をつくってもらいます。アンケートの結果について話があ

るのでしっかりと聞いて、菅中の良さ、課題を再確認できるようにしましょう。（中略） これからの学校が『明日も来たく

なる学校』に一歩でも近づく、いい会になるように協力をお願いします」。 

田中校長の話です。「アンケートに『もっともっといい学校にするために、改善したいことは何ですか？』という質問が

あり、それに対しての皆さんの回答を読ませてもらいました。挨拶のこと、時間を守って行動したいということ、落ち着い

て行動するということ、いじめをなくしたいということなど具体的な意見がたくさんあり

ました。（中略） 具体的に行動する人が出てくると、クラスや学年、学校の雰囲気

が変わってきます。雰囲気が変わり始めると行動する人が増えてきます。そんな変

化が表れるのを楽しみにしています」。 

生徒が一生懸命考え、各クラスで決め出した「人権宣言」について、ご家庭でも

ぜひ話題にしてみてください。                                    活発に意見を出し合う１年生 
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運動部夏季大会が行われています 

６月は前期人権強調月間です 



 

 ７月の日程  
１日（金）   １学年南信州学習 

２日（土）   県中総体（陸上）① 合唱自由曲講習会 

３日（日）   県中総体（陸上）②  

５日（火）   ＳＣ（スクールカウンセラー）来校 

６日（水）   集金日 全校タブレットＰＣ持ち帰り 

７日（木）   リモートによる朝学活の実施（学びの継続訓練） 

８日（金）   （１学年南信州学習予備日） 

 ９日（土）   県中総体（ソフトテニス①） 

１０日（日）   県中総体（ソフトテニス②） 

１１日（月）   保護者懇談会・午前３時間日課（～１９日（火）） ※１５日（金）は除く 

1５日（金）   県中総体・吹奏楽コンクール壮行会 地区懇談会 

１６日（土）   県中総体① 通信陸上① 

１７日（日）   県中総体② 通信陸上② 中信吹奏楽コンクール 

１８日（月）   県中総体③ 

２１日（木）   ＰＴＡ校外指導部校外巡視② 

２３日（土）   松本市平和を祈る詩の朗読会 

２５日（月）   北信越・合唱コンクール壮行会 １学期終業式 

２６日（火）   夏季休業（～８／２３（火）） 

２７日（水）   合唱中信ブロック大会 
２８日（木）   ３学年修学旅行（関西方面）（～７／３０（土）） 

－ 相談窓口（校内）について － 
体罰やｽｸｰﾙｾｸﾊﾗ､学習､悩み事等の相談 

 
１係相談窓口は、教頭および保健室の永田先生

です。 
２スクールカウンセラー申込み等、対応窓口は
宮下先生です。 

上記の担当以外でも相談をお聞きします。 
困ったことがある場合は遠慮なく相談して
ください。    

        電話番号：0263-58-2056 

★編集後記★ 
 ６月６日～１７日まで、「図書館利用の促進」「朝読書の
徹底と充実」を目的として読書旬間が行われました。旬
間中の活動内容の一つとして、１６日（木）に地域ボラン
ティアの方々による「読み聞かせ」が行われました。真剣
に絵本に見入る生徒の姿に、今後も大切にしていきたい
活動だと感じました。地域の方々に大切にされて、菅野
中の生徒たちが育っていることを実感しました。 

                       教頭：重盛 究 

【 保健室より 】 
 保健室（養護教諭）の永田絹江と申します。今年度より保健室で健康診断や生徒のみなさんが、健康

な学校生活を送ることができるようにお手伝いさせていただいています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。最近は暑かったり肌寒い日があったりと、生徒たちも体調管理が難しい時期だと思います。保健
室でも疲れがたまっているとみられる生徒が最近増えてきました。勉強に部活動等生徒たちも忙しいと

は思いますが、疲れている時は早めに休養して体調を整えられるようご家庭でも声がけをお願いできた
らと思います。 
今週に入り、気温が 30℃を超える日が多くなり、熱中症のリスクが高くなってきました。熱中症は

命に関わる重大な問題であるため、特にリスクの高まる①体育の授業中、②運動部活動の活動中、③
登下校時、についてはマスクを外すように各クラスで生徒に指導しました。マスクを外した際に
は、できるだけ距離をとったり近距離での会話を控えたりすること、屋内での運動部活動の場合には、

常時換気を徹底することもあわせて確認しました。 
梅雨のジメジメした日が続き、気持ちも落ち込みがちですが、生徒のみなさんが元気に学校生活を送

ることができるように努めて参りますのでよろしくお願いいたします。（文責：永田） 

 

お世話になった 
おはなし「あ･ん･と」 
おはなし 「すがの」 

の皆さん 
ありがとうござい 
ました 


